

Nettoyage raisonné pour la plage de l'Arinella



C'est manuellement que s'effectue le tri et pas question de jeter les posidonies. La pose de ganivelles, permettra d'entretenir les dunes.

/ PHOTO CHRISTIAN BUFFA

Dans le cadre de cette semaine européenne du développement durable, la ville de Bastia, a commencé par un grand nettoyage de la plage de l'Arinella. Un chantier qui annonce une opération qui se poursuivra durant plusieurs semaines, car comme l'expliquait Leslie Pellegrini, l'adjointe déléguée à la santé, au handicap et au développement durable, "c'est un nettoyage raisonné de cette plage qui est prévu. Raisonné car, pour éviter le passage des machines qui malmènent la

dune, ce sont des jeunes qui effectueront tous les mercredis, le plus gros du travail. Pas question de détruire les posidonies, il sera installé des ganivelles pour justement entretenir régulièrement cette plage".

La ville a mandaté cette association Études et chantiers Corsica (dédiée à l'insertion socioprofessionnelle par l'activité économique) avec l'appui technique du conservatoire du littoral de la Corse, pour effectuer le tri sélectif des déchets anthropiques collectés, et la pose des gani-

velles permettra aux dunes de se réimplanter plus facilement. Bien entendu, tous les objets les plus divers ramassés iront quelques centaines de mètres plus loin, à la déchetterie.

Études et chantiers Corsica avait déplacé sur place une quinzaine de personnes encadrées par Charles Pasqualini pour ce travail de longue haleine. "L'autre aspect de cette opération, c'est la sensibilisation du public à l'importance de la préservation du site. Tous les mercredis donc, les jeunes seront au boulot sur

cette grande plage" ajoute Leslie Pellegrini. La municipalité soutient nombre d'actions dans le domaine du développement durable. Aujourd'hui d'ailleurs, est prévue une réunion sur le lancement du plan de sensibilisation aux écogestes de l'ensemble des agents municipaux.

Cette sensibilisation sera mise en œuvre par Info Énergie et elle sera ensuite déployée dans tous les services. Nous aurons l'occasion d'en reparler très prochainement.

J. C.